

# SÁKATA

Sákata es un grupo madrileño de Heavy metal en castellano. Desde sus inicios en Mayo de 2001, la ilusión y el amor a la música han sido su motor de movimiento.

Durante los seis primeros años, la banda tuvo su lugar de ensayo en la sala El Grito (Fuenlabrada), que les ofreció la posibilidad de tocar en varias ocasiones en su fabulosa sala de conciertos.

Por circunstancias la banda se trasladó a la Asociación de músicos de Móstoles, donde ensayan en la actualidad.

En el año 2010 por problemas económicos, el grupo se ve obligado a hacer un parón de casi un año, pero vuelven con más ganas que nunca y esta vez como cuarteto, al encargarse ahora Andrés de las voces.

En el 2012 sacan a la luz su primera maqueta con la nueva formación, “Esta vida” en la que se puede disfrutar de temas pegadizos, cañeros y frescos, con letras profundas y llenas de sentimiento.

En enero de 2013 entra a formar parte de Sákata Álvaro Ríos tras la marcha de su anterior bajista, quedando la formación completa junto con Andrés San José a la voz y guitarra rítmica, Raúl Ronco a la batería y Alberto Lozano a la guitarra.



En estos años el grupo ha recorrido Madrid dando conciertos. No solo por disfrutar del directo, sino por otras causas importantes para la banda, como conciertos contra la xenofobia, en contra del maltrato a la mujer o pequeños festivales en los que el fin era divertir, entusiasmar y llegar al público con sus temas y versiones.

#### Contactos:

Correo electrónico: [sakata-metal@hotmail.com](mailto:sakata-metal@hotmail.com)

Facebook: [www.facebook.com/sakatametal](http://www.facebook.com/sakatametal)